



Draf Perububahan Anggaran Sudah di Tangan Dewan

SAMBAS — Pemerintah Kabupaten Sambas telah menyerahkan draf Rancangan Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Tahun Angga-

ran 2025 ke DPRD Kabupaten Sambas. Pihak legislatif segera membahas draf ini untuk menyusun anggaran yang bertujuan menciptakan kesejahteraan

masyarakat."Secara keseluruhan, APBD TA 2025 disusun untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Dokumen ini akan diselaraskan dengan RPJMD Kabupaten Sambas 2021-2026, RKPDP 2025, dan KUA PPAS TA 2025," kata Ketua DPRD Kabupaten Sambas, Abu Bakar.

Dalam penyerahan draf APBD TA 2025, Sekretaris Daerah (Sekda) Sambas, Fery Madagaskar, menyampaikan beberapa poin penting. Ia menegaskan bahwa APBD akan konsisten dalam membiayai program-program pembangunan yang sesuai dengan visi daerah, serta mengedepankan prioritas pembangunan seperti pendidikan, kesehatan,



RAPAT PARIPURNA: DPRD Kabupaten Sambas saat menggelar rapat paripurna belum lama ini.

infrastruktur, dan pengentasan kemiskinan. "Pelaksanaan APBD TA 2025 juga akan disinkronkan dengan prioritas pembangunan yang dilakukan oleh provinsi dan pusat," ujarnya.

Setelah dilantik pada 20 September 2024, Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Sambas masa jabatan 2024-2029 menggelar Rapat Paripurna untuk mendengarkan penjelasan Bupati tentang Rancangan Peraturan Daerah (Raperda) APBD Kabupaten Sambas Tahun Anggaran 2025 pada Jumat, (26/10).

Rapat Paripurna yang diadakan di Ruang Sidang DPRD Kabupaten Sambas dibuka oleh Ketua DPRD Kabupaten

Sambas dan dihadiri oleh Wakil-wakil Ketua DPRD, Sekretaris Daerah, Forkopimda, serta tamu undangan lainnya. Penjelasan Raperda APBD disampaikan oleh Sekretaris Daerah, Fery Madagaskar.

Sebelumnya, seluruh Anggota DPRD Kabupaten Sambas telah mengikuti berbagai kegiatan setelah pelantikan, termasuk Orientasi Anggota DPRD Masa Jabatan 2024-2029. Kegiatan tersebut berlangsung di Hotel Mercure Pontianak selama lima hari, dari 20 hingga 24 Oktober 2024, di mana para legislator mendapatkan materi mengenai fungsi, tugas, dan wewenang DPRD, serta tata tertib dan hak serta kewajiban DPRD. (fah)